



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 597
22 de noviembre de 2019

Facultad de Medicina incorpora a 250 médicos

El Teatro Nacional de la Casa de la Cultura Ecuatoriana se convirtió en el escenario de la Ceremonia de Incorporación de 250 estudiantes al Cuerpo de Médicas/os de la República del Ecuador.

La Toma de Juramento estuvo a cargo del Dr. Ramiro Estrella, Decano de la Facultad de Ciencias Médicas , se entregaron tres reconocimientos académicos por parte de la Facultad : Cristian Chimbo como Mejor Graduado, John Pazmiño, Segundo Lugar y Tercer Lugar , Yuleidy Meza, y dos preseas externas , la primera por parte del Dr. Plutarco Naranjo al Mejor Promedio de la Cátedra de Farmacología , Melquisedec Velásquez , y , la segunda por la Dra. Enriqueta Banda a la Mejor Graduada de la Promoción, Yuleidy Meza.

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui, puntualizó que la medicina es una profesión maravillosa con un sentido incommensurable porque está vinculada a la vida , pertenecen a la Universidad que es su familia por extensión, estoy seguro de que honrarán su profesión de la Carrera de Medicina que es la más antigua del Ecuador, ustedes abren nuevos cauces en la medicina con vocación, servicio y entrega, además, señaló que seguirá trabajando por la facultad y prueba de ello , en los próximos días se realizará la convocatoria de la Universidad de Ribeirão Preto con los cursos de especialidad.

Quiero agradecer a nuestros docentes quienes con paciencia y exigencia han logrado obtener lo mejor de nosotros, gracias Universidad Central del Ecuador por convertirse en nuestro segundo hogar y otorgarnos bases sólidas para nuestro crecimiento, hoy por hoy, nuestra Alma Mater, que nos da un sello distintivo, de excelencia y dedicación que marcará el resto de nuestras vidas, señaló, Cristian Chimbo, Mejor Egresado de la Promoción.

M.C.

